



**EARLY LEARNING
CENTER**
Engage. Inspire. Prepare.

Centro de Aprendizaje Temprano de Marysville - Boletín de

noviembre de 2019 Celebraciones culturales indígenas de noviembre

por **Jennifer Cassarino** Directora de la escuela

Estimada comunidad de aprendizaje temprano:

Estamos muy entusiasmados de tener varias oportunidades para conocer y celebrar la herencia de nuestra comunidad indígena nativa Salish y Tulalip este mes. El 6 de noviembre, tendremos una asamblea por la tarde, dirigida por un padre y miembro tribal de ELC que exhibirá las celebraciones tribales de Tulalip y demostrará tambores nativos, canto y baile. A lo largo del mes, cada aula de ELC incorporará actividades culturales de los nativos americanos en su plan de estudios. En ELC aceptamos los antecedentes culturales de los estudiantes y nos gustaría asociarnos con las familias para resaltar el patrimonio cultural de su hijo en el aula. Si tiene ideas que le gustaría compartir, comuníquese con el maestro de su clase; estarán más que felices de ayudar a resaltar la identidad cultural de su hijo en el aula.

Noche de educación financiera

Venga y escuche a un planificador financiero discutir formas de hacer y ajustarse a un presupuesto, ¡e incluso tenga espacio para ahorrar! Se proporciona cuidado de niños! Miércoles 6 de noviembre, 5: 30-6: 30 pm.

Kids Corner

Por **JoAnn Moffitt** Gerente de ECEAP

Como preescolar, parte de nuestra misión es preparar a sus hijos para el jardín de infantes. Al hacer esto, nos asociamos con usted, ya que usted es el primer y más importante maestro de su hijo. Si bien nos estamos dirigiendo a los académicos a través de nuestros diferentes planes de estudio (Matemáticas, ciencias ECHOS, Escritura, Lenguaje y Social Emocional / Segundo paso), también estamos trabajando junto a usted para abordar al niño "completo". El enfoque del niño "completo" incluye que las citas médicas y dentales de su hijo se realicen dentro de los primeros 30 días de la inscripción. Háganos saber si necesita

ayuda para cumplir con este requisito. También estamos programando nuestras visitas de apoyo para maestros y familias (recuerde que habrá 3 visitas con el maestro y 3 con su entrenador de apoyo familiar). ¡Estamos emocionados de caminar junto a usted para satisfacer las necesidades de su hijo!



ELC: dos programas, una ubicación

por la **Jennifer Cassarino** directora de la escuela

En el Centro de Aprendizaje Temprano de Marysville, ofrecemos programas preescolares ECEAP y preescolares de desarrollo. Aquí hay una breve descripción de lo que estamos haciendo en cada programa:

Preescolar de desarrollo: Nuestros maestros de preescolar de desarrollo están trabajando en estrategias de instrucción especialmente diseñadas para nuestros niños en edad preescolar. La maestra de preescolar Sarah Stoops comparte: “En nuestras aulas, los niños en edad preescolar están aprendiendo sobre Mat Man, un personaje desarrollado por el plan de estudios 'Escritura a mano sin lágrimas'. Esta figura de palo se forma usando palos de líneas rectas y palos con curvas que también forman letras mayúsculas. Promueve el desarrollo de habilidades previas a la escritura porque hace que la formación de cartas sea significativa y divertida ”.

ECEAP Preescolar: El Programa de Educación y Asistencia para la Primera Infancia (ECEAP) es un prejardín de infantes que trabaja en la preparación para el jardín de infantes al enfatizar la instrucción de todo el grupo y en grupos pequeños. ¡El mes pasado, los maestros estaban haciendo estudios sobre árboles, hibernación y manzanas y calabazas! Los estudiantes han estado dibujando autorretratos y comenzando a escribir en sus "libros amarillos" (hable con sus maestros sobre esto en sus conferencias). Se están desarrollando habilidades motoras gruesas y finas, así como habilidades para resolver problemas. Los estudiantes están negociando oportunidades de juego con sus amigos (por ejemplo, en una clase, el maestro instaló un "puesto de calabazas" y se turnaban para operar la caja registradora para "retirar" sus compras). ¡Usted puede venir y ser voluntario y verificar todo ¡esto afuera!

Comité de Padres de ELC

El ELC ahora tiene una reunión del Comité Asesor de Padres llamada, "The ELC Cafe". Estas reuniones se llevarán a cabo una vez al mes los viernes por la mañana de 9: 30-10: 30 y se proporcionará cuidado de niños y un intérprete de español. Estaremos planeando y discutiendo eventos familiares en el campus, así como nuevas ideas e intereses del grupo de padres. Marque sus calendarios para: 15 de noviembre, 6 de diciembre, 10 de enero, 21 de febrero, 20 de marzo y 24 de abril.

Próximas fechas y eventos

- 6 de noviembre: 5:30 - 6:30 - Noche de planificación financiera
- 15 de noviembre 9:30 - 10:30 - ELC Cafe
- NO SCHOOL 20 - 29 de noviembre - Conferencias y acción de gracias de noviembre
- Lea más en nuestro sitio web: <https://www.msd25.org/o/early-learning-center>